

# ROAD TRIP

## 10 RAZONES PARA REALIZAR LA RUTA 66



JESÚS ALONSO

### UN VIAJE A TRAVÉS DEL TIEMPO, LA MEMORIA Y LA AVENTURA

La Ruta 66, ese mítico sendero de asfalto que serpentea desde el bullicio urbano de Chicago hasta las palmeras bañadas por el sol de Los Ángeles, no es solo una carretera; es una epopeya grabada en el corazón de América. Este camino, que atraviesa ocho estados, es sin duda la mejor manera de conocer la idiosincrasia de los Estados Unidos. Recorrer la Ruta 66 es una invitación a explorar no solo el vasto paisaje físico de la nación, sino también sus múltiples capas de historia, cultura y emociones, revelando la esencia de un país en constante movimiento.

#### Dos días en Chicago

- Tramo 1: Chicago, IL - Springfield, IL. 200 millas - 3,5 horas
  - Tramo 2: Springfield, IL - Lebanon, MO. 259 millas - 4 horas
  - Tramo 3: Lebanon, MO - Oklahoma City, OK. 337 millas - 5 horas
  - Tramo 4: Oklahoma City, OK - Amarillo, TX. 260 millas - 4 horas
  - Tramo 5: Amarillo, TX - Santa Fe, NM. 280 millas - 4 horas
  - Tramo 6: Santa Fe, NM - Grants, NM. - 152 millas - 2,5 horas
  - Tramo 7: Grants, NM - Holbrook, AZ. - 157 millas - 2,5 horas
  - Tramo 8: Holbrook, AZ - Gran Cañón - Williams, AZ. 236 millas - 4 horas
  - Tramo 9: Williams, AZ - Las Vegas, NV. 216 millas - 3,5 horas
  - Tramo 10: Las Vegas, NV - Los Ángeles, CA. 270 millas - 4 horas
- Dos días en Los Ángeles

### 1 UN VIAJE A TRAVÉS DEL TIEMPO

La Ruta 66 es más que una carretera; es un corredor temporal que nos transporta a las décadas pasadas. Inaugurada en 1926 y desmantelada en 1985, recorrerla es revivir la historia de un país en constante cambio, una travesía que revela las cicatrices y los triunfos de la modernidad. Es el río vital que transportaba las esperanzas y los sueños de aquellos desplazados por la Gran Depresión, un camino hacia la promesa de un nuevo comienzo en el Oeste.

### 2 DIVERSIDAD DE PAISAJES

A lo largo de sus 2,448 millas, la Ruta 66 despliega un mosaico de paisajes que va desde las llanuras verdes de Illinois hasta los desiertos ocres de Arizona y las costas doradas de California. Cada tramo es una ventana a la diversidad geográfica de América, un espectáculo natural que cautiva y sorprende. Rodar por la Ruta 66 es sentir el pulso del país, desde las montañas lejanas que susurran secretos antiguos hasta los cielos abiertos que te llenan de una libertad embriagadora.

### 3 CULTURA AMERICANA AUTÉNTICA

La Ruta 66 es un espejo de la América profunda, una arteria que pulsa con la esencia misma del país. Los pequeños pueblos, los moteles vintage y los diners clásicos son testigos de una época donde la vida era más sencilla y auténtica, donde cada parada es un viaje al corazón de la cultura estadounidense. En cada parada, en cada motel de carretera y diner, uno encuentra la verdadera esencia de América, una nación construida sobre los cimientos de la esperanza y la resistencia.



### 7 CONEXIÓN HUMANA

Viajar por la Ruta 66 es una experiencia de encuentro humano. Los residentes de los pueblos a lo largo del camino son guardianes de historias y tradiciones, siempre dispuestos a compartir un fragmento de su vida con el viajero curioso, creando lazos que trascienden el tiempo y el espacio. En cada sonrisa y cada saludo, uno encuentra la calidez y la hospitalidad que son el verdadero corazón de esta carretera legendaria.

### 8 MUSEOS Y MONUMENTOS

La carretera está bordeada por museos y monumentos que celebran su legado. Desde el Museo de la Ruta 66 en Clinton, Oklahoma, hasta el Museo del Desierto en Barstow, California, cada uno ofrece una perspectiva única de la vida y la evolución a lo largo de este icónico camino. Estos museos son santuarios de la memoria, lugares donde se conserva el alma de la Ruta 66 y se celebra su historia.



### 4 AVENTURA GASTRONÓMICA

Los comedores y restaurantes a lo largo de la Ruta 66 son templos del sabor donde se celebra la gastronomía americana. Degusta hamburguesas jugosas, hot dogs tradicionales, pasteles de manzana caseros y platos tex-mex en lugares que han resistido el paso del tiempo, manteniendo viva la tradición culinaria. Comer en estos diners es como saborear la historia en cada bocado, donde las recetas son tan eternas como las historias que susurran los viajeros que pasaron antes.



### 5 ATRACCIONES EXCÉNTRICAS

La Ruta 66 está salpicada de atracciones únicas y excéntricas que desafían la lógica y el tiempo. Desde el surrealista Cadillac Ranch en Texas hasta el nostálgico Wigwam Motel en Arizona, cada parada es una invitación a maravillarse con la creatividad y la excentricidad de la cultura de carretera. Son estos lugares, donde lo mundano se encuentra con lo maravilloso, los que le dan a la Ruta 66 su carácter indomable y su aire de aventura sin fin.



### 6 PARAÍSO FOTOGRÁFICO

Los paisajes y estructuras a lo largo de la Ruta 66 son un deleite para los fotógrafos. Con sus cielos vastos, montañas lejanas, carteles de neón y estructuras vintage, cada tramo de la carretera ofrece oportunidades inigualables para capturar imágenes que evocan la grandeza y la melancolía del viaje. Cada imagen capturada en la Ruta 66 es un testimonio del espíritu indomable de América, una nación en constante movimiento y evolución.



### 9 AVENTURA PERSONALIZADA

Un road trip por la Ruta 66 es una invitación a la libertad y la improvisación. Viajar a tu propio ritmo, detenerte donde y cuando quieras, te permite diseñar una experiencia única y personal, donde cada desvío es una oportunidad para descubrir lo inesperado. Es en la libertad de la carretera, en la posibilidad infinita de lo desconocido, donde reside la verdadera magia de la Ruta 66.



### 10 EXPERIENCIA TRANSFORMADORA

Recorrer la Ruta 66 es más que un viaje; es una odisea transformadora que conecta al viajero con la esencia misma de América. Cada milla recorrida es un paso hacia la introspección, un descubrimiento de la historia y la identidad, una reafirmación de la pasión por la carretera y la búsqueda de la libertad. La Ruta 66 es un camino hacia el autoconocimiento, una travesía que revela tanto el alma de una nación como la del viajero que la recorre.

